
Liebe Vereinsmitglieder, 

bei unserer gestrigen Vorstandssitzung haben wir alle Vor- und Nachteile der 
Durchführung des Herbstfischen gegeneinander abgewogen und uns schweren 
Herzens dazu entschlossen, auch das letzte Gesellschaftsfischen in diesem Jahr 
abzusagen. Es ist einfach ein zu großes Risiko, dass hier gegen die Corona-Regeln 
verstossen wird, besonders im Bezug auf die Mindestabstandsregeln. Der Damm ist an 
manchen Stellen nicht breit genug, dass zwei Personen im Abstand von 1,50 m 
aneinander vorbei gehen könnten, und im Eingangsbereich sieht geht es eher noch 
enger zu. Wie Ihr wisst, sind Naturnutzer wie wir ohnehin vielen ein Dorn im Auge, so 
dass sich mit Sicherheit jemand findet, der jede noch so kleine Verfehlung unsererseits 
zur Anzeige bringt. 
 
Damit aber wenigstens das Fischen nicht zu kurz kommt, werden wir einen sehr guten 
Herbstbesatz zunächst mit Forellen etwas später dann auch mit Karpfen und Schleien 
machen. Über den in Kürze erfolgenden Besatz werden wir Euch zeitnah informieren. 

Wir alle hoffen, dass sich die Situation im nächsten Jahr deutlich entspannt. 

Bis dahin viel Petri Heil und bleibt gesund! 
 
Der Vorstand


